



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3252

20/01/2020

5928

AUTOR/A: BOTRAN PAHISSA, Albert (GMx)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que la empresa DEFEX se encuentra, actualmente, en situación de liquidación. Se trata de una sociedad mercantil estatal participada en un 51% por la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) y en un 49% por socios privados, que tenía como objeto social la promoción y exportación de bienes y servicios españoles.

DEFEX no es una empresa autorizada para la prestación de servicios de inversión ni se trata de una sociedad cotizada, por lo que se encuentra fuera del ámbito de competencias de la Comisión Nacional del Mercado de Valores.

Madrid, 18 de febrero de 2020